
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  ÁREAS
PÚBLICAS QUE ESPECIFICA NO BAIRRO C.  H.
QUINTINO FACCI II.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No bairro do Conjunto Habitacional Quintino Facci II, na região norte

do distrito  sede  do  Município,  há  uma grande  área  pública  entre  a  Avenida  General  Euclides

Figueiredo, Rua Demétrio Chaguri, Rua Dr. Eugênio Marzola e Rua Sete, onde se encontram vários

equipamentos públicos, a saber: CEI Municipal Opus Dei, Base da Policia Militar, uma área de

lazer e/ou verde, com uma Cancha de Bocha e uma Quadra Coberta Poliesportiva, um Campo de

Futebol, de uso E. C. Quintinense, o Centro Comunitário do bairro, e uma área verde/praça após o

Centro Comunitário. 

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares

que estamos realizando, requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Envio de cópia de planta da referida área integral e sleeps de

cadastro de todos os cadastros que a compõem, e se possível um croqui ou planta da subdivisão

atual da área entre os equipamentos ali  instalados,  e se algum deles está cedido formalmente a

terceiros, ou todos estão sob propriedade e posse do Município e nos casos em que isto ocorre a que

Secretaria Municipal esta afeta a gestão da subárea.

2. Esclarecer, em especial, se o local onde se encontra a Cancha

de Bocha, é área que tem qual classificação?

3. Esclarecer qual tem sido o uso da Cancha de Bocha, se está

ativa e em condições de uso par aos fins esportivos a que se destina e qual a Secretaria que cuida da

manutenção, zeladoria e conservação daquele espaço para tal uso.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo

8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

REQUERIMENTO Nº 4796/2022
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Regimental,  e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja oficiado ao

Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 23 de junho de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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